

ANFRAGE Stefan Schwehn und die SPD/Bürgerliste- Fraktion im Ortschaftsrat Hohenwettersbach vom 03.12.2015	Gremium: Termin: Vorlage Nr.: TOP:	Ortschaftsrat Hohenwettersbach 16. Dezember 2015 118 05 öffentlich
Pflege städtische Streuobstwiesen		

Anfrage:

Auf den Streuobstwiesen im Bereich Rehbuckel sind von der Stadt alte und kranke Obstbäume entfernt worden, es erfolgte eine entsprechende Nachpflanzung.

Wie ist die weitere Pflege der Jungbäume (und Altbestände) geplant?

Gibt es einen festen Plan für die regelmäßig notwendige Beschneidung der Bäume?

Wird der Baumschnitt verpachteter Bäume an den Pächter übertragen oder obliegt dem Baumpächter nur die Ernte des Obstes?

Wieviele der städt. Streuobst - Bäume auf Hohenwettersbacher Gemarkung sind verpachtet?

Wie ist die Verpachtung der Bäume organisiert?

Begründung:

Die Streuobstwiesen sind ein wertvolles landschaftsprägendes Ökosystem, sie zählen zu den artenreichsten Lebensräumen in Mitteleuropa und sind ein wertvolles Gen-Reservoir für tausende Obstsorten. Der Erhalt der unverwechselbaren Streuobstwiesen ist eine wichtige Aufgabe und zunehmend im Fokus der Gesellschaft, hierfür bedarf es der regelmäßigen und fachgerechten Pflege. Diese könnte nötigenfalls auch durch eine private Initiative (Streuobstinitiative) erfolgen.

Detlef Kamlah

Fraktionsvorsitzender SPD/Bürgerliste